

Wali Kota Blitar Sambut Kedatangan 47 Jamaah Haji dari Mekah, Pastikan Semua dalam Keadaan Sehat

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Jul 18, 2023 - 06:49



Wali Kota Blitar pastikan kepulangan jamaah haji dalam keadaan sehat (Foto: Ist)

BLITAR - Wali Kota Blitar, Santoso menyambut kedatangan rombongan jama'ah haji asal Kota Blitar. Sebanyak 47 orang jama'ah telah menyelesaikan rangkaian ibadah haji selama 41 hari di tanah suci Mekah tiba pada pukul 19.30 WIB. Acara

penyambutan bertempat di Kantor Wali Kota, Jalan Merdeka, pada Senin (17/07/2023).

Pada kesempatan itu, Wali Kota Blitar Santoso mengucapkan rasa syukur kehadiran Allah SWT karena dapat menyambut kedatangan kembali jamaah haji asal Kota Blitar yang telah selesai menunaikan rukun islam kelima yaitu melakukan ibadah haji ke tanah suci Mekkah.

Dirinya mengatakan, segenap Pemerintah Kota Blitar mengucapkan selamat datang kembali di Kota Blitar kepada seluruh jamaah haji, tentunya ini menjadi masa yang paling dirindukan karena dapat kembali berkumpul bersama keluarga dan saudara setelah empat puluh satu hari berpisah.

"Setelah melaksanakan ibadah haji, maka sudah sempurnalah rukun islam yang dikerjakan oleh para jamaah sesuai dengan yang dianjurkan kepada setiap muslim dan muslimat," jelas Wali Kota Blitar.

Kepada jamaah, Santoso juga menjelaskan, dengan meninggalkan segenap keluarga dan para sahabat serta teman yang di cintai, hal itu merupakan suatu pengorbanan yang pada hakikatnya sangat tinggi nilainya bagi seseorang yang taqwa kepada Allah SWT.

Wali Kota Blitar, Santoso berharap, semoga semua jamaah yang telah menunaikan ibadah haji diterima oleh Allah SWT dan menjadi haji yang mabrur, seperti perubahan perilaku kearah yang lebih baik, sesuai dengan ajaran agama islam. Seperti rajin beribadah, sholat jamaah, sodaqoh dan lain-lain

Turut mendampingi Wali Kota Santoso pada acara tersebut, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Blitar, Priyo Suhartono, serta Wakil Ketua DPRD Kota Blitar, Agus Zunaidi bersama anggota DPRD, Nuhan Eko Wahyudi, Kemenag Kota Blitar dan juga perwakilan dari Forkopimda Kota Blitar. (Tn)